

# Polisi Hadir di Sekolah Giat DDS Anjangsana di Desa Jayabakti Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 15, 2024 - 10:44



*Polisi Hadir di Sekolah Giat DDS Anjangsana di Desa Jayabakti Polsek Cidahu Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) Anjangsana di Kampung Babakan Jampang, Desa Jayabakti, Kecamatan

Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Ferry Ardian dan dihadiri oleh Kapolsek Cidahu serta anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas melakukan kunjungan langsung ke siswa-siswa untuk memberikan himbauan kamtibmas yang sangat penting. Beberapa pesan utama yang disampaikan meliputi:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Aipda Ferry Ardian memperkenalkan dan mensosialisasikan aplikasi Super APP Polri sebagai sarana untuk mempermudah masyarakat dalam melaporkan kejadian atau mendapatkan informasi terkini mengenai keamanan dan ketertiban.
2. **Peringatan Keamanan Kendaraan:** Siswa diingatkan untuk selalu waspada dalam menyimpan kendaraan dengan memastikan kunci stang terpasang dan menghindari tawuran antar sekolah.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Ditekankan pentingnya sinergi antara masyarakat dan pihak kepolisian. Masyarakat diminta untuk berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Jayabakti.
4. **Kontak Darurat:** Aipda Ferry juga menyampaikan informasi kontak darurat yang dapat dihubungi oleh masyarakat untuk melaporkan kejadian atau mendapatkan bantuan. Kontak yang diberikan adalah Hotline/WA Yandu: 0811-1699-110 (Polres Sukabumi) dan 085219351336 (Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti).

Kegiatan DDS Anjagsana ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cidahu untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga dengan adanya kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan keamanan di Desa Jayabakti dapat terus terjaga dengan baik.